

あべた福祉社会

第44回

天に思ひ届かず
へやつあレフエスティベル

9月26日、清水友愛の里特別会場にて、ゆうあいフルステイバル2015が行われました。

当日は、途中から雨が降り始め、11時頃には雨足が強くなるというあいにくの天気となりましたが、一部催しを変更しながら開催しました。ステージイベントでは、当初4団体による演奏を予定し



勇壮な太鼓を披露した虹田小学校太鼓少年団

山崎の揚げいものレシピを参考に、50円という安価で販売。コロコロフレンチトーストはあすなろで作ったフレンチトーストをサイコロ状にカットし、その上から相性抜群のホイップクリームとストロベリーソースをかけて並べられました。天ぷらそばも、手打ちそばの実演を行い、清水友愛の里で作った椎茸を使用した

今年もシュトーレンの時期となり、製造を始めます。シュトーレンは、ドイツやオランダでクリスマスの時期に食べられている焼き菓子です。11月下旬からクリスマスまでの販売を予定していて、50個限定での販売となります。あすなろのシュトーレンは小さな子供も食べやすい、し

シートレーの販売が始まります

お琴の演奏は、練習の成果を發揮し、素晴らしい音色を奏でていました。太鼓演奏は会場にいた皆さんが出力に圧倒されるほど、力強いものでした。

食事関係では、天ぷらそば、揚げいも、豚串、フランクフルト、コロコロフレンチトリー

ぜひ、来年もお越しください
いますよう、よろしくお願ひ
いたします。

の里琴クラブ『風雅』のお琴演奏と虹田小学校太鼓少年団の太鼓演奏の2団体によるアトラクションとなりました。お琴の演奏は、練習の成果を發揮し、素晴らしい音色を奏でていました。太鼓演奏は、会場にいた皆さんに圧倒されるほど、力強なもので

天ぶらとかき揚げを乗せて提供され、来場者に好評でした。今回、ご参加いただきました来賓並びに育成会、清水自治会、保護者の皆様には、お忙しい中ご来場いただきお礼申し上げます。また、お手伝いをしていただいたボランティア、保護者の皆様のご協力に深く感謝いたします。

食べられている焼き菓子です
11月下旬からクリスマスまでの販売を予定していて、500個限定での販売となります。あすなろのシユトレーンは小さな子供も食べやすい、し

今 年もシユトーレンの時期となり、製造を始めます。

つどりなめらかな口当たりとなっています。更にシユトーレンをスライスすると、真っ白な見た目からは想像できない、色とりどりのドライフルーツやアーモンドスライスがたっぷり入った中身が現れます。

A black and white photograph of a large, round cheese wheel, likely a Gruyère or similar variety, with a thick, crusty rind and dark, irregular spots throughout the body. It sits on a clear glass plate, which is placed on a checkered tablecloth.

▶印 竜 まつら 口 つか
ボインセチアとシクテメン
をアレンジメントしたク
リスマス商品を販売いたしま
す。今年は、3種類のアレン
ジメント商品を利用者と共に
作成しました。

※あるそゝれにて予約の受付・販売もしていますので、是非ご覧いただければと思います。

■12月12日
9日 13日 ウロコ蛇田店
イオン伊達店
ウロコ末永店



クリスマスに合わせて販売するシュトーレン



クリスマスに合わせて販売するフラワーアレンジメント

8・営業時間10時～16時

アーネジメント商品
販売のお知らせ